

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:55

PAG - 1 -

Lunes 24 de abril de 2006

El Salvador

El Diario de Hoy

Estadounidenses buscarán crudo en el Caribe nica

Pacto. La firma exploradora MKJ firmó un convenio con el Gobierno de Bolaños Nicaragua firmó dos contratos de exploración y explotación de petróleo y reservas de gas natural con la empresa estadounidense MKJ Exploraciones Internacionales S.A. Los contratos de concesión para la exploración de petróleo y gas fueron suscritos anoche por el procurador general de Nicaragua, Alberto Novoa, y el presidente de MKJ, Eric Conrad. El funcionario dijo que MKJ explorará en dos áreas ubicadas en la plataforma marítima del Caribe nicaragüense: Una a 120 kilómetros al este-sureste de Puerto Cabezas y otra a 170 kilómetros al noreste de Bluefields.

Déficit comercial de Nicaragua, en alza

Presión. El costo del petróleo supera las exportaciones de café, carne y langosta La inflación y el déficit de la balanza comercial de Nicaragua sufrirán un incremento debido a la escalada de los precios del petróleo, ya que en lo que va del año el país ha gastado en ese rubro más de 150 millones de dólares. Así lo dio a conocer el Centro de Trámite de las Exportaciones (CETREX), a través de un informe difundido el domingo por el diario La Prensa, donde señala que la cantidad de dinero gastada en compra de petróleo equivale a las divisas generadas por las exportaciones de café, carne, langostas, lácteos, maní y oro. El informe aseguró que lo gastado en petróleo en los primeros cuatro meses del presente año es mayor a lo que se invirtió en el primer trimestre

Ratifican a Rizo como candidato en Nicaragua

El ex presidente Arnoldo Alemán validó la decisión El Partido Liberal Constitucionalista (PLC), de Nicaragua, ratificó ayer la candidatura presidencial de José Rizo Castellón, quien va cuarto en sondeos de intención de voto. La ratificación fue realizada por la unanimidad de los más de 1,500 liberales que participaron en una convención con ese propósito por solicitud del primer vicepresidente del PLC, Wilfredo Navarro.

Honduras



¿El nuevo Ortega? (Jorge Ramos)

"Daniel Ortega está en campaña. Otra vez. Ésta es la quinta ocasión en que el comandante sandinista busca la presidencia de Nicaragua. En eso no hay nada nuevo. Pero lo que sí es distinto es la forma en que

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:55

PAG - 2 -

lo está haciendo. Sus críticos -y son muchos- aseguran que Ortega se está mostrando más religioso para tratar de convencer a votantes indecisos en las elecciones de noviembre. Pero él me aseguró que sus prácticas católicas son sinceras. "Yo me formé en una familia católica", insistió. Y como muestra me aseguró que cuando era joven estuvo a punto de entrar al seminario católico, que comulga y que cree en Dios (aunque no en el cielo y el infierno). Sin embargo, esto no ha evitado que algunos, en broma, le empiecen a llamar San Daniel.

En asuntos más terrenales, Ortega ha negociado incluso con uno de sus principales adversario políticos, Arnoldo Alemán -quien está acusado de corrupción y se encuentra en prisión domiciliaria- pero no lo considera su amigo. Gracias a sus negociaciones con Alemán, la asamblea cambió las leyes electorales permitiendo a cualquier candidato ganar, inclusive, con sólo el 35 por ciento del voto. A Ortega se le ha visto últimamente en un moderno helicóptero (Bell 222) de dos turbinas, 8 plazas que, según el diario nicaragüense La Prensa, cuesta \$1,500 dólares la hora. Y rápidamente desmintió los rumores de que era un préstamo del gobernante venezolano, Hugo Chávez. "No, eso es absurdo", me dijo. Él insiste en que el helicóptero es "de una empresa guatemalteca -pueden averiguarlo-" y que "cooperantes" del Frente Sandinista se encargan de pagar sus gastos de operación. "Las campañas son caras. No hay campaña barata".

Derecha ratifica a sus líderes presidenciales

Los dos principales partidos de derecha nicaragüense ratificaron ayer a sus candidatos presidenciales en medio de acusaciones de ambos colectivos de estar facilitando el triunfo a los sandinistas en las elecciones de noviembre próximo.

El Partido Liberal Constitucionalista, PLC, ratificó a José Rizo como su candidato y Alianza Liberal Nicaragüense-Partido Conservador, Aln-pc, integrada por disidentes del PLC, a Eduardo Montealegre. Rizo fue vicepresidente entre enero de 2002 y octubre de 2005 y el ex canciller Montealegre también fue ministro de Hacienda y secretario del presidente Enrique Bolaños en la actual administración.

Costa Rica



Continúa alerta temprana por volcán

La actividad del volcán San Cristóbal seguía ayer en ascenso, con constantes temblores sísmicos, emisión de gases y ruidos de explosiones. Ello tiene en "alerta temprana" a los cuerpos de vigilancia y socorro. *AFP*

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:55

PAG - 3 -

Estados Unidos

eNuevoHerald.com
PREMIO ORTEGA Y GASSET

Chávez dará petróleo a alcaldes sandinistas

El acuerdo de constitución de una empresa venezolana-nicaragüense que se encargará de importar, distribuir y comercializar en Nicaragua petróleo venezolano será firmado el próximo martes, anunció ayer el presidente venezolano, Hugo Chávez.

El gobernante de Venezuela hizo el anuncio, sin más precisiones, al inicio de su programa dominical de radio y televisión *Aló, presidente!*, al que invitó al ex presidente de Nicaragua Daniel Ortega (1985-1990), y al alcalde de Managua, Dionisio Marengo, entre otros dirigentes sandinistas nicaragüenses.